



## Entrevista

### Rubén Muñoz Álvarez (Diputado – Morena)

“Si hoy lo pudiéramos decir en términos médicos tenemos un problema agravado de una metástasis hídrica en todo el territorio nacional. Hoy nos encontramos en el inicio del Foro Mundial del Agua en la ciudad de Nueva York, en representación del Congreso mexicano. Hoy en México el problema de la porosidad que se tiene en las redes de agua potable es una especie de osteoporosis hídrica, porque perdemos más del 50 por ciento de cada litro de agua que se mete a las ciudades, pero también hay una artritis presupuestal que afortunadamente este año se propuso el mayor presupuesto de la historia del agua en México”.

<https://drive.google.com/file/d/1jtSoTatEVCXAVbRmL7tHT-pTtscl-Ew6/view>